

## TRIBUNE DE LA MAJORITÉ

Au travail pour animer et moderniser.

Nous souhaitons partager avec vous le chemin déjà parcouru.

Livraison d'un terrain de football neuf sur le site du Faisan. Il était attendu à juste titre par tous les amoureux du ballon rond sur la commune.

Par cette réalisation nous poursuivons le travail de réparation à l'égard des sportifs de la commune qui ont connu 4 années difficiles suite aux décisions absurdes prises lors du dernier mandat et notamment la destruction de l'ancien gymnase sur le site Lacoste. Cette décision aura coûté plus de 3 millions d'euros à la commune, d'autres choix étaient possibles pour un coût bien inférieur ; le travail n'est toutefois pas fini mais nous le continuerons.

Proposition encore cette année d'un programme riche et varié en matière culturelle pour tous les publics et pour tous les goûts. Votre participation toujours plus nombreuse à ces événements montre la qualité et cela encourage les personnels mais aussi les associations qui participent à la construction de ces événements à persévérer.

Satisfaction enfin de pouvoir encore conserver le même niveau de services dans la commune malgré l'augmentation importante des charges que nous devons supporter liée essentiellement aux événements internationaux aux portes de l'Europe. Nous l'avons dit dans notre dernière tribune nous savons que beaucoup d'habitants de la commune subissent les conséquences des hausses de l'énergie, de l'inflation qui se traduisent par des difficultés accrues dans la vie quotidienne. Garantir et améliorer les services traduit l'engagement de la municipalité de n'oublier personne.

Nous souhaitons que chacun d'entre vous conserve, en 2023, le plaisir de vivre sur notre commune et ce malgré les difficultés géopolitiques et climatiques auxquelles nous sommes confrontés qui pèsent sur le budget de chacun mais aussi de la ville.

## TRIBUNE DE L'OPPOSITION

## CARBON-BLANC AUTREMENT

Autrement.

Nouvelle année, nouvelle identité. Notre groupe a choisi de démarrer 2023 sur de nouvelles énergies résolument tournées vers un futur que nous souhaitons autre que celui qui nous est imposé bétonnage après bétonnage. Car nous ne concevons pas notre avenir commun de la même manière que l'équipe actuellement aux manettes de la destinée de notre ville.

Nous sommes à mi-mandat du Maire et nous pouvons dresser un 1er bilan de son action. Un constat de déception s'impose à tous. Et il ne fait aucun doute que nous aurions fait autrement.

Autrement sur la forme : la majorité fait régulièrement fi des procédures démocratiques pour les délibérations du conseil municipal. Nous n'y reviendrons pas. Souvent, notre groupe n'apprend certaines décisions qu'en lisant ce Mag. Dans une démocratie, issu de la majorité ou de la minorité, un Elu est l'élu de tous, et doit être associé à la vie municipale car il représente ceux qui ont voté pour lui. Les concertations sont à géométrie variable : parfois menées dans le respect démocratique, plus souvent se résumant à de simples séances d'information. Mais une chose est sûre, les Carbonblançais ne se sentent pas entendus.

A Carbon-Blanc, commune encore à taille humaine (pour combien de temps encore ?) la démocratie doit exister sous 2 formes : représentative (avec un fonctionnement démocratique du conseil municipal) et participative (avec une réelle concertation des habitants). C'est ce que souhaite Carbon-Blanc Autrement.

Autrement sur le fond : la pression des promoteurs est importante mais la mairie peut négocier avec eux, ce qu'elle ne fait pas suffisamment. Et alors que plusieurs centaines de nouveaux habitants arriveront d'ici 2 ans, l'école Prévert ne sera livrée qu'en 2026 et la rénovation de Barbou semble oubliée. Quid des autres équipements publics, telles les salles de réunion qui font cruellement défaut à Carbon-Blanc ? Quid du bourg qui, sans concertation, verra son visage modifié avec le déplacement de la pharmacie vers un « centre médical » privé place Vialolle et l'installation d'un foyer de jeunes travailleurs à la place d'Intermarché. Qu'en pensent riverains et commerçants ? Ces changements profonds doivent faire l'objet d'un débat public. Quid de la mobilité pour une population en constante augmentation ? Et de la sécurité ? Une véritable vision globale est nécessaire, avec un phasage coordonné des différents aménagements et en accord avec les habitants. C'est ce que souhaite Carbon-Blanc Autrement.

*Cynthia PIQUET, Jean-Paul GRASSET, Michelle CORNET, Yohann GIACOMETTI, Cécile MONTSEC, Franck MIKLOU*